

# Spende statt Firmenlauf

BG Unfallklinik spendet trotz abgesagtem Firmenlauf die Startgelder für gute Zwecke

**Murnau** – Es ist ein fester Termin im Jahr für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Berufsge- nossenschaftlichen Unfallklinik Murnau: der jährliche Firmen- lauf der Laufgemeinschaft Staf- felsee. Zum Schutz der Teilneh- mer vor Corona musste der Lauf zunächst vom Frühjahr in den Herbst verschoben werden.

Aufgrund des hohen Risikos hatten sich die Organisato- ren dann dafür entschieden, den Lauf in diesem Jahr kom- plett abzusagen. Dies sollte die Spendenbereitschaft der Kli- nik jedoch nicht aufhalten. Als Ersatz für eine Teilnahme am Laufevent hatte sich die Kran- kenhausleitung dafür entschie- den, die Startgelder in Höhe von 500 Euro für den guten Zweck zu spenden – als Aus-



Sandra Zeiler, Leiterin Personalmanagement der BG Unfallklinik Murnau, übergibt den Spenden- scheck an Ursula Gattner und Helmut Risser.

Foto: LG Staffelsee Murnau

druck des lokalen Zusam- menhalts.

Jährlich folgen mehr als 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter dem Aufruf des Betrieblichen Gesundheitsmanagements der BG Unfallklinik Murnau, die Kli- nik bei Firmenläufen zu vertre- ten. So war es auch für den dies- jährigen 3. Staffelsee-Panorama- lauf geplant.

Um die Initiatoren in ihrem karitativen Unternehmen zu unterstützen, wird die Summe an die Care-for-Rare Foundati- on Stiftung für Kinder mit selte- nen Erkrankungen der Hauner- schen Kinderklinik in München und die Brücke Oberland e.V. für Mobile Jugendsozialarbeit/ Streetwork in Penzberg, Peißen- berg, Weilheim und Murnau ge- spentet.

kb